

ECEXA - NEWS August 2018

Erfolgreiche Wirtschaftsmission des Umweltclusters ECEXA nach Astrakhan

ECEXA wurde gemeinsam mit der UNIDO von der Stadt Astrakhan zu einem Workshop eingeladen, um den Aufbau einer modernen Abfallbewirtschaftung nach EU-Standard voranzutreiben.

Folgende Punkte wurden diskutiert:

- Analyse der Ausgangssituation
- Kapazitätsermittlung aller in der regionalen Abfallwirtschaft Beteiligten
- Erneute Analysen der Abfallströme und -mengen sowie der Abfallgebühren
- Ausarbeitung der Leistungsbeschreibung eines Abfallwirtschaftsinformationssystems und der technischen Spezifikationen für Soft- und Hardware
- Erstellung eines Master- und Businessplans.



Um die optimale Lösung für Astrakhan entwickeln zu können, folgen wir einer klaren Strategie: Ökologie, Ökonomie und gesellschaftliche Verantwortung müssen immer in Einklang stehen. Deshalb setzen wir uns aktiv für den Schutz der Umwelt ein und entwickeln nachhaltige Lösungen.

Die ECEXA und UNIDO Delegation wurde von Oleg Polumordvinov, Bürgermeister Astrakhan und seinem Team herzlich verabschiedet und es wurden die nächsten Schritte der Zusammenarbeit festgelegt.